

Aquí tienes dos pasajes paralelos de los Evangelios que cuentan una misma parábola:

- 21 Les decía: «¿Se trae la lámpara para meterla debajo del celemín (cajón o caja para medir grano) o debajo de la cama?, ¿no es para ponerla en el candelero? **Mc 4,21**
- 16 Nadie que ha encendido una lámpara, la tapa con una vasija o la mete debajo de la cama, sino que la pone en el candelero para que los que entren vean la luz. **Lc 8, 16**



En equipos de tres, vamos a ver con detalle lo que dice y enseña esta parábola, siguiendo la siguiente ficha:

Mc 4,21	Lc 8, 16	Su sentido
De qué habla:	De qué habla:	A quién se aplica
Hoy día se usaría:	Hoy día se usaría:	A quién se podría aplicar hoy
Donde no se pone:	Donde no se pone:	
Donde se pone:	Donde se pone:	Donde se pone hoy:
	Para qué:	Para qué:

Probablemente ValiVán han pensado a fondo, como nosotros, en esos mismos pasajes y han compuesto una canción y realizado una película que expresa muy bien su contenido y que explica sabiamente su sentido. Vamos a verla y nos vamos fijar muy, mucho en:

El contenido , lo que explican o enseñan	El sentido : cómo, a quién se aplica, qué nos pide que hagamos; ejemplos de lo que dicen y de las imágenes que muestran